

Note d'information n°4/ 2018

Lundi 21 mai 2018

Chères adhérents, chers adhérents,

L'association VVV a commencé l'année doucement, mais les mois qui viennent seront riches en événements divers et en rencontres. Nous comptons sur vous pour y participer et faire vivre l'association.

Le 2 mars a eu lieu l'Assemblée générale, avec une forte participation, qui a permis de commenter les comptes rendus moral et financier de l'année écoulée et de renouveler en partie le CA. Les comptes rendus approuvés à l'unanimité sont à votre disposition, vous pouvez les demander par email à notre secrétaire, Bruno Sudres.

Du 21 avril au 7 mai, je me suis rendue personnellement au Yunnan pour un trek en petit comité au Yunnan du Nord, région très riche en paysages de montagne et en cultures diverses grâce aux nombreuses minorités qui y vivent. Un reportage photo figurera prochainement sur notre **page Facebook et sur le site internet qui devrait être prêt avant l'été**.

Le voyage m'a permis de rencontrer monsieur Yvon Velot, notre correspondant à Kunming, pour faire le point du jumelage, et Fu Yangtsé, dit Guillaume, notre guide francophone avec lequel nous avons évoqué les projets de voyage qu'organisera VVV en 2019. Nous en envisageons deux, en mars-avril, l'un au Yunnan du Sud comme l'an dernier, centré sur la voie du Yunnan et le jumelage avec Pingbian, et un plus long, englobant quelques lieux du Yunnan du Nord, Sian et Pékin. A suivre...

Le 11 mai, à la fin du journal de 13h de TF1, un sujet spécial sur le Viaduc du Viaur a donné à celui-ci une exposition nationale. Daniel Crozes, l'historien aveyronnais, et Max Assié, auteur tarnais de livres sur Paul Bodin et le Viaduc du Viaur, étaient venus en voisins commenter le sujet.

En mai, la grande nouvelle est l'ouverture de notre nouveau local, mis à disposition par la mairie de Tanus; Il est situé route de Tréban, près de l'église et de la route qui mène à la Terrasse du Yunnan. Celle-ci, où se trouve la sculpture de Casimir Ferrer, est dorénavant indiquée par des panneaux indicateurs offerts par le Crédit Agricole, et la mairie y a installé de grands panneaux expliquant le jumelage et l'oeuvre de Paul Bodin. Le local, où est installée une superbe maquette de la vallée où circule un train électrique, co-financée par le Comité de la Foire de Tanus, VVV et la mairie, nous permettra de rassembler les films, vidéos, livres et documents relatifs au viaduct qui seront mis à disposition du public. La fréquence des permanences – en particulier pendant l'été, est liée à la disponibilité des adhérents : merci de nous signaler vos disponibilités par email. Un calendrier vous sera communiqué; nous pourrons aussi ouvrir le local sur rendez vous pour de petits groupes.

Inauguration le 26 mai à 11H: venez nombreux!

On constate que les promeneurs et touristes sont de plus en plus nombreux sur les rives du Viaur et sur les différentes aires de vision. Les structures d'accueil, à commencer par les parkings, sont très insuffisants et VVV insiste auprès des collectivités pour remédier à ces inconvénients.

A signaler que l'hotel dit "Angles", à Malfette, est toujours en vente à notre connaissance.

Les 8 et 10 juin sera célébrée sur les rives du Viaur **la Fête de l'Eau**. Celle-ci est organisée par le Syndicat du bassin Versant du Viaur, à laquelle VVV s'est associée cette année pour la logistique.

La journée du 8 est réservée aux écoles du territoire bordant le Viaur, et le dimanche 10 juin à partir de midi, au grand public. Le pont de singe sera remis en place, des cartes pour des randonnées libres seront à disposition, et de nombreuses attractions et jeux, ainsi qu'un déjeuner et de la restauration légère seront proposés.

Après le succès du 16 Septembre, c'est l'occasion pour les habitants riverains, et tous ceux qui n'avaient pas pu venir, de profiter de la vallée au printemps et de continuer à l'explorer.

Le 28 juin, sera organisée sur **l'aire de vision du Gô**, à l'embranchement de l'ancienne N88, l'inauguration d'une oeuvre éphémère " Les Arcs de Paul", réalisée dans le cadre d'un programme régional, In Situ qui promeut des oeuvres d'Art Contemporain sur des " sites remarquables". Elle y restera jusqu' en septembre. A ne pas manquer!

Enfin, **les 6 et 7 juillet** aura lieu à **Tanus** l'événement lié à l'émission du timbre consacré au Viaduc du Viaur. C'est grâce à l'important travail initié par Rolande Azam, maire de Tanus, et à tous ceux qui ont fourni lettres et signatures que le timbre voit enfin le jour.

L'inauguration officielle est fixée à **11h le 6 juillet**, en présence des autorités de la Poste et de la graveuse du timbre, Sarah Bougault. Elle sera suivie d'un apéritif. Un bureau de poste temporaire sera ouvert de 10h à 17h durant les deux jours à la salle des Fêtes et vous pourrez faire apposer le cachet du 1er jour.

Une exposition organisée par les philatélistes de Carmaux sur les thème des Ponts en France sera présentée, et les philatélistes intéressés peuvent également préparer des expositions, VVV leur fournira les panneaux.

Des jeux autour du viaduc seront proposés aux enfants et aux plus grands. Vous pourrez acheter des enveloppes et des cartes postales, ainsi que les produits dérivés de VVV

En juillet-Aout, venez nombreux au Viaduc, amenez y famille et amis. Les sites à visiter sont nombreux autour de la vallée et nous travaillons au montage de propositions de randonnées et de circuits en voiture, entre le Tarn et l'Aveyron qui vous permettront de (re)découvrir cette superbe région du Ségala.

Nous espérons vous voir nombreux à nos divers événements : VVV a besoin de vous, de votre présence et de vos talents.

Anne Sénémaud